

HERZLICHEN DANK

für die überaus grosse Anteilnahme, die meinem lieben Ehemann, Vater,
Bruder, Schwager, Götti und Onkel

Paul Bächi-Meier

auf seinem letzten Weg zu Teil wurde.

Herzlichen Dank für all die lieben und tröstenden Worte, Karten, Briefe,
Blumen und Zuwendung für späteren Grabschmuck. Danke auch für die
Unterstützung für die Krebsliga.

Ein spezieller Dank geht an das Pflgeteam im Spital Bülach für die
fürsorgliche Pflege.

Ein besonderes Dankeschön auch an Frau Pfarrer Eva Caspers für die
einfühlsame, persönliche Trauerfeier.

Bülach, im Januar 2019

Die Trauerfamilie